

Communiqué de la Municipalité

La ville de Malakoff dénonce la fermeture du bureau de poste Barbusse

Malakoff, le 10 avril 2019

Le groupe La Poste vient d'informer la ville de Malakoff que la fermeture du bureau du quartier Barbusse interviendra le 23 avril prochain. Un point de contact sera ouvert chez un commerçant à compter du 7 mai. Le distributeur automatique restera opérationnel, avant des travaux de mise en conformité qui auront lieu avant la fin de l'année.

La ville de Malakoff dénonce cette décision brutale et unilatérale : sous couvert de rentabilité, elle revient en réalité à rompre l'égalité de traitement sur notre territoire – pourtant à la base des services publics – et à rendre plus difficile encore l'accès de nos concitoyen-ne-s à des services pourtant essentiels au quotidien.

Alors que la ville est engagée dans une réhabilitation ambitieuse du quartier Barbusse, avec la réalisation de logements, d'activités économiques et d'équipements publics nouveaux, le désengagement de la Poste témoigne de son absence de vision stratégique et de son manque de considération pour les habitants des quartiers populaires.

La mobilisation continue des habitants, des commerçants, des syndicats et des élus a permis de conserver jusqu'à nouvel ordre le distributeur de billets. Au-delà, il est inconcevable qu'un groupe comme la Poste profite très largement de financements publics via le CICE sans assurer de présence sur le terrain et tolérer des conditions d'accueil et de services en constante dégradation.

Contact presse : Fanny SIZORN, directrice de cabinet - 01 47 46 75 16

www.malakoff.fr/

www.facebook.com/villedemalakoff/

<https://twitter.com/villedemalakoff>